

Pinochet y los indultos: "Acatamos la orden"

El comandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, señaló que la institución acatará los indultos decretados por el ex Presidente Patricio Aylwin a cuatro presos políticos.

"El Ejército siente; la familia está dolida, pero nosotros somos soldados y si el Presidente, que es el responsable, toma una determinación, mantenemos silencio y acatamos la orden no más".

Así comentó el comandante en jefe de esa institución castrense, general Augusto Pinochet, los indultos que beneficiaron a Juan Andrés Ordenes, Héctor Luis Figueroa y Héctor Maturana, integrantes del Frente Manuel Rodríguez, quienes intervinieron como "fusileros" en el atentado en su contra el 7 de septiembre de 1986, donde murieron cinco de sus escoltas.

Al hacérsele saber que esta medida del ex Primer Mandatario se le compara con una similar que el alto oficial había otorgado a los homicidas del general René Schneider, abatido a balas por un comando extremista de derecha el 22 de octubre de 1970,

en la víspera de la asunción al poder del Presidente Salvador Allende, respondió:

"Creo que ahí existe un error, porque yo no di indultos. Cuando me tocó actuar, jamás di indultos. Con los fulanos que intervinieron en el caso de Viña del Mar (sicópatas) ¿se acuerdan?, fusilados; los que mataron allá en Calama, fusilados. Entonces, ¿qué indulto he dado yo?"

Un reportero insistió que Pinochet había indultado a los autores del crimen del comandante en jefe del Ejército de la época, a lo que el general Pinochet precisó: "Ese fue un proceso y fue la justicia la que dejó en libertad a esas personas, no yo".

El general Pinochet dialogó con la prensa en el edificio Diego Portales, hasta donde llegó para saludar al nuevo ministro de Defensa, Edmundo Pérez Yoma.

DIPUTADO ANDRES
AYLWIN

Por otra parte, el diputado demócratacristiano Andrés Aylwin, calificó como "cobardes" a personeros de

la Unión Demócrata Independiente (UDI) que criticaron al ex Primer Mandatario, Patricio Aylwin, por indultar a los implicados en el atentado contra el general Augusto Pinochet.

El parlamentario concurrió al anexo cárcel de Santo Domingo para entregar un saludo a los presos políticos que allí se encuentran. Estuvo con ellos durante 45 minutos, al término de los cuales manifestó que los indultados aún no recibían la notificación de la medida que cambia su pena de reclusión por la de extrañamiento por 20 años en Bélgica.

-Diputado, ¿qué opina de las declaraciones políticas que consideraron como una actitud cobarde de parte del ex Presidente Patricio Aylwin por otorgar los indultos al final de su mandato?

- Cobardes son los que hicieron desaparecer y ejecutaron a más de 3.000 personas en este país. Cobardes son los que callaron en ese tiempo. Cobardes son (se le quiebra la voz) los que formaron un partido al amparo de toda la crueldad. Cobardes son los que han impedido

que en este país haya justicia. Cobarde no es el Presidente de la República, que ha tenido el coraje moral de hacer justicia, no obstante el escándalo que se ha hecho.

El parlamentario destacó que la medida presidencial fue un gesto de justicia "hacia muchachos que cometieron los hechos cuando apenas tenían 18 años. No estoy en absoluto de acuerdo con lo que hicieron, pero no puedo dejar de considerar que ellos son hijos de la crueldad de la dictadura".

-Sin embargo, la esposa de uno de los escoltas asesinados consideró el indulto como una burla. ¿Qué le diría a ella?

-Encuentro la posición de ella enormemente respetable, le expreso todo mi cariño, pero que entienda ella también a los familiares de los detenidos desaparecidos en Chile. Los asesinos de estas personas están en la más completa impunidad y no han pasado siquiera un día en la cárcel.

Hernán García M-C y Pamela Gutiérrez



El diputado Andrés Aylwin visitó ayer en el anexo cárcel de Santo Domingo a los presos que fueron indultados por el Presidente de la República.

SOPROLE S.A. REQUIERE VENEDORES DOMICILIARIOS (Carros)

- No se necesita experiencia previa.
- Edad mínima 21 años.
- Salud compatible con el cargo.
- Ambos sexos.

Los interesados deberán presentarse en Diagonal Santa Elena N° 2605, San Joaquín (Alf. Paradero 1.1/2 Vicuña Mackenna), los días Lunes 14, Martes 15, Jueves 17 y Viernes 18, de 15:00 a 18:30 horas con fotocopia de Cédula de Identidad (Depto. Ventas Domiciliarias).

IMPORTANTE EMPRESA CONSTRUCTORA NECESITA

COD. 001 JUNIOR
COD. 002 ENCARGADO DE BODEGA

REQUISITOS:

- JOVEN
- BUENA PRESENCIA
- RECOMENDACIONES
- ANTECEDENTES INTACHABLES

PARA COD. 002 SE EXIGIRA:

- MANEJO DE PC
- MINIMO 2 AÑOS DE EXPERIENCIA

Se solicita postular por escrito, indicando el código al cual se postula.

Enviar curriculum con fotografía y pretensiones de renta a Central de Casillas 11-D Santiago.

ESCUELAS

ARQUITECTURA

Director: Joaquín Velasco

PERIODISMO Y COMUNICACION SOCIAL

Directora: Gladys Díaz

MAESTRIA EN CIENCIAS SOCIALES

Director: Gabriel Salazar

DERECHO

Director: José Galiano

SICOLOGIA

Directora: Victoria Pasache

INGENIERIA COMERCIAL

Director: Orlando Caputo

SOCIOLOGIA

Director: Tomás Moulian

SERVICIO SOCIAL

Director: Juan Campos

FILOSOFIA

Director: Carlos Ossandón

BELLAS ARTES

Director: Fernando Undurraga

PEDAGOGIA EN DANZA

Directora: Astrid Ellicker

ACTUACION TEATRAL

Directora: Alejandra Gutiérrez

DISEÑO GRAFICO

Director: Mario Carvajal

CINE Y T.V.

Director: Claudio Di Girolamo

HUERFANOS 1710 TELEFONO *6955238

Horarios Diurnos y Vespertinos

UNIVERSIDAD **ARCIS**

TE INVITAMOS A ESTUDIAR
CON NOSOTROS

Tenemos el agrado de comunicar
a todos los postulantes de la
Educación Superior la apertura de la
ESCUELA DE ARQUITECTURA.

En nombre de nuestra Comunidad,
te saludamos fraternalmente,

Fernando Castillo Velasco
Presidente Consejo Superior

Luis Torres Acuña
Rector